
３
月
１
・
２
両
日
、
市
議

会
に
て
、
各
党
代
表
質
問
が

あ
り
ま
し
た
。
日
本
共
産
党

か
ら
は
、
山
中
渡
（
下
京
）
、

河

合

葉

子

（

西

京

）
、

山

根

智
史
（
伏
見
）
の
三
氏
が
登

壇
、
来
年
度
市
予
算
案
に
つ

い
て
質
し
ま
し
た
。
主
な
質

問
と
市
長
ら
の
答
弁
、
井
上

銀
の
感
想
を
紹
介
し
ま
す
。

※

※

●
（
質
問
）
中
小
企
業
支
援

を
。

○
（
答
弁
）
首
都
圏
や
海
外

で
の
注
文
拡
大
を
め
ざ
し
て

い
る
。
競
争
に
勝
ち
抜
く
体

質
強
化
が
必
要
。

▼
（
感
想
）
市
民
の
購
買
力

を
増
や
し
、
市
内
で
の
消
費

拡
大
も
必
要
。

●
ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
の
経
済
政

策
は
失
敗
だ
。

○
景
気
は
上
向
き
だ
が
、
そ

の
成
果
が
及
ん
で
い
な
い
分

野
も
あ
る
。

▼
ど
の
分
野
も
及
ん
で
い
な

い
。

●
非
正
規
・
不
安
定
雇
用
が

増
え
て
い
る
。

○
市
役
所
で
は
非
正
規
は
２

割
ぐ
ら
い
。
市
か
ら
民
間
団

多
へ
の
委
託
も
適
正
に
し
て

い
る
。
企
業
に
も
正
規
職
員

雇
用
を
要
請
。

▼
特
に
委
託
の
場
合
、
労
働

者

の

解

雇

や

不

安

定

雇

用

化
、
賃
下
げ
な
ど
の
問
題
が
、

実
際
に
起
こ
っ
て
い
る
。

●

で
、
公
共
事
業
に
外
国

TPP
企
業
が
参
入
し
て
く
る
。

○
市
内
企
業
に
受
注
し
て
も

ら
え
る
よ
う
頑
張
る
。

▼
そ
ん
な
甘
い
も
の
で
は
な

い
。

●
子
ど
も
の
医
療
費
を
中
学

校
卒
業
ま
で
無
料
に
。

○
お
金
が
か
か
る
。

▼
市
長
の
気
持
ち
の
問
題
。

●
市
民
が
買
う
ゴ
ミ
袋
代
＝

市
の
収
入
は

億
。
し
か
し

18

製
造
経
費
は
７
億
で
、
残
11

億
円
は
、
市
が
他
の
事
業
に

流
用
し
て
い
る
。
少
な
く
と

も

億
円
分
は
値
下
げ
を
。

11
○
ゴ
ミ
減
量
に
効
果
が
あ
り

値
下
げ
は
し
な
い
。

▼
と
、
聞
く
耳
持
た
ず
。
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「
行
財
政
改
革
」
＝
人
員
削
減
＋
事
業
の
見
直
し

来
年
度
市
予
算
案
と
市
議
会
代
表
質
問
よ

り

開
会
中
の
市
議
会
に
、
市
長
が
来
年
度
予
算
を
提
案
し
て
い
ま
す
。
「
財
政
危

機
」
を
口
実
に
、
市
長
は
「
行
財
政
改
革
」
を
強
調
、
し
か
し
こ
の
改
革
と
は
、

市
民
サ
ー
ビ
ス
低
下
に
つ
な
が
る
職
員
の
大
幅
削
減
と
、
福
祉
分
野
を
含
め
た
既

存
施
策
・
事
業
の
「
見
直
し
＝
切
り
捨
て
る
こ
と
」
に
他
な
り
ま
せ
ん
。
そ
も
そ

も
財
政
危
機
と
言
う
な
ら
ば
、
ム
ダ
な
事
業
や
市
長
退
職
金
な
ど
は
削
減
す
べ
き

来年度市予算案の主な特徴
①「財政危機」を口実に職員数１２３人＝１０億円

を削減、②「社会福祉関連経費…を含む…すべての予

算について改革を徹底し…」３１億円を削減、③市バ

ス地下鉄への繰り入れ金を１０億円減らす、④土地な

どの公有財産の売却などで３０億円を収入。

一方、クリーンセンターでの不要な展望台や車優先

の道路拡幅計画、無謀な新幹線誘致などムダ遣いも多

い。また「財政危機」の根源である政府の「地方創生」

＝地方財政切り捨て政策に追随し、言いなり。

なお、市の「京プラン後期計画＝今後５年間の計画」

では、①は８００人＝１７０億円、②は計６００億円

削減との計画になっている！！（写真は、党市議団主

催、市政報告・要求懇談会＝２／２６）。

＝主な予算項目＝

◎ JR 西大路駅バリアフリー化に向け「基本構想策定

連絡会議」を開催、基本構想を策定していく。

◎ 現洛陽工業高校に塔南高校を移転、その為の基本

構想の策定に着手する。

◎ 八条団地の全面建替えに向け、民間のコンサルタ

ント会社に実施方針の検討を委託。

◎ 京都駅八条口を引き続き整備。

◎ 京都駅東南部「活性化」方針の策定。

◎ 国民健康保険料率は据え置き。

◎ 生活保護費予算は大幅引き下げ。




